

La SEEO estuvo en: Asamblea General Anual de EONS

Nieves Gil Gómez.

Editora Revista SEEO. Hospital Quirón Salud. Madrid.

Un año más el pasado 27 de septiembre la



SEEO estuvo presente en la Asamblea General y la Reunión del Consejo Asesor de la Sociedad Europea de Enfermería Oncológica (EONS) en Barcelona.

Estábamos invitadas todas las sociedades nacionales europeas de enfermería oncológica que pertenecemos a EONS.

Esta reunión era importante porque Lena Sharp, de Suecia, dejaba de ser presidenta de EONS y pasaba el testigo a **Andreas Charalambous**, de Chipre, que mantendrá el cargo durante dos años. Además, también se presentaron varios nuevos miembros en la Junta Directiva, Gaby Knötgen, Amanda Drury, Virpi Sulosaari y el nuevo presidente electo, **Johan de Munter**, de Bélgica, que será el que tome el relevo de Andreas.

Lena, en su despedida hizo un repaso de las actividades desarrolladas durante sus dos años de presidencia de EONS, ha visitado 18 países, asistido a 14 reuniones de sociedades nacionales de enfermería oncológica, organizado dos congresos de EONS y tres Master-Classes de Enfermería Oncológica, ha publicado dos trabajos científicos, asistido a 9 reuniones de Junta y muchas reuniones de negocios, grupos de trabajo etc. Para ella, todo esto no hubiera sido posible sin el enorme trabajo de equipo que se realiza desde La Junta Directiva de EONS.



Durante estos dos años cree que se ha logrado construir una organización más fuerte, se ha mejorado la estrategia de trabajo y con ello los beneficios para sus miembros y como resultado de esto un mejor cuidado del paciente oncológico.

Tal como se aprobó en la anterior asamblea se ha trasladado el registro de EONS a Bélgica para conseguir que las transacciones sean más eficientes y rentables, y desde abril de 2019 se ha establecido a EONS como una organización sin ánimo de lucro en Bélgica.



Después Emma Woodford y la tesorera de la Junta de EONS, María Cristina Pires hicieron un informe sobre las finanzas de EONS con un resumen sobre los presupuestos

actualizados para los proyectos de 2019 y los próximos pasos para el curso 2019-2020.

Posteriormente los coordinadores de los grupos de trabajo hicieron una presentación de los objetivos y proyectos de los mismos,



destacando la noticia de la nueva página web de EONS en proyecto, desde el grupo de

Comunicación, la elaboración de un texto sobre la política de sostenibilidad de

EONS y una guía en proyecto de EONS sobre como establecer una sociedad nacional de enfermería oncológica.

Por parte del grupo de **Advocacy** de EONS destacar la encuesta lanzada durante EONS12 que consiste en un cuestionario propio centrado en la seguridad en torno a los fármacos citotóxicos, y una encuesta hospitalaria con un amplio enfoque sobre la seguridad del paciente.

Con respecto al grupo de **Investigación** han organizado un taller de investigación en Atenas y tiene otro en proyecto en Irlanda centrado en el desarrollo de capacidades y oportunidades de las enfermeras, para mejorar su aprendizaje, establecer redes de comunicación y que desarrollen habilidades de investigación.

Por último, el grupo de **Educación** han lanzado un folleto con una Guía de práctica clínica para enfermeras sobre náuseas y vómitos inducidos por el cáncer en adultos y por primera vez han realizado una app, la App de EONS sobre Cáncer de Próstata que se puede bajar de la página web de EONS.

Durante la reunión del Consejo Asesor, la visión para el próximo curso pretende inspirar e impulsar la excelencia en la enfermería oncológica a través de los siguientes objetivos:

- Escuchar a las sociedades sobre cómo mejorar la colaboración entre sus miembros y buscar maneras de interactuar más con los miembros de las

sociedades que actualmente están menos activas.

- Establecer colaboración con otras Sociedades Internacionales de Enfermería y Organizaciones de Salud - CIE (Consejo Internacional de Enfermeras) y la OMS (Organización Mundial de la Salud)
- Participar en reuniones *face-to-face* con todas las partes interesadas / actores clave en el cáncer (p. Ej., colaboradores actuales y futuros, incluida la industria farmacéutica)
- Hacer crecer la sociedad aún más atrayendo nuevos miembros y volviendo a involucrar a los más antiguos: si estamos activos en la región de Europa de la OMS, nos deja con 22 países que podrían unirse a la sociedad
- La "cara" social de la sociedad (producto social), como una organización benéfica, esto requiere el compromiso con el público (es decir, no solo con los pacientes)

Por último, perseguir la posibilidad de establecer la "Fundación EONS". Motivos claramente positivos para perseguir esto:

- Organización más flexible
- Es más probable que atraiga fondos (por ejemplo, donaciones)
- Libera a la Sociedad de la búsqueda constante de fondos, permitiendo más tiempo para materializar su misión estratégica.
- A medio y largo plazo, proporcionar estabilidad financiera y sostenibilidad.

Todo ello trabajando más unidos fortaleciendo EONS, tu aportación es bienvenida.